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Ergebnisprotokoll 
über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell  

am 28.11.2016 
 
 
Anwesend: 
 

a) stimmberechtigt: 
 
Steffen Reith 
Diana Reith 
Gerd Müller 
Joachim Witzel 
Christoph Wehner 

b) nicht stimmberechtigt: 
 
 
 

Entschuldigt: Christoph Jestädt, Raphael Witzel 
 
Bürgerhaus Kerzell 
 
Beginn: 19:30 Uhr          Ende: 21:30 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Nachtragshaushaltsplan 2016 
3. Bahnstrecke Fulda - Frankfurt am Main / Frankfurt am Main - Fulda 
4. Bebauungsplan "Im Oberfeld" 
5. Seniorentag 2016 
6. Busverkehr in der Fatimastraße 
7. Verschiedenes 
 
 
TOP 1 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Mitteilung, vom 22.11.2016, auf 
Montag, den 28.11.2016, um 19:30 Uhr, eingeladen. 
 
Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. 
 
Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig. 
 
 
TOP 2 
 
Der Nachtragshaushaltsplan 2016 der Gemeinde Eichenzell wird zur Kenntnis ge-
nommen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür! 
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TOP 3 
 
Am 21.11.2016 fand im Gemeindezentrum Neuhof eine Informationsveranstaltung 
über die Aus- und Neubaustrecke Hanau-Würzburg-Fulda-Erfurt, besser bekannt als 
Bahnstrecke Fulda-Frankfurt/Main, statt. Von Seiten des Ortsbeirates Kerzell haben 
Steffen Reith, Christoph Jestädt, Diana Reith und Gerd Müller an dieser Veranstal-
tung teilgenommen. In der derzeitigen Findungsphase stehen insgesamt 7 Varianten 
in der Diskussion. Bis zum Frühjahr/Sommer 2017 soll sich auf eine Variante geeinigt 
werden. Fakt ist, dass der OT Kerzell in irgendeiner Art und Weise von dem Ausbau 
betroffen sein wird. Weitergehende Informationen bietet die Homepage  
http://www.hanau-wuerzburg-fulda.de/.  
Unser OV, Steffen Reith, sitzt als persönlicher Mitarbeiter der Bundestagsabgeordne-
ten Birgit Kömpel als ständiges Mitglied in der Arbeitsgruppe, welche sich intensiv mit 
der gesamten Problematik beschäftigt.  
Es wurde vereinbart, das Steffen Reith ein Schreiben an den Bahnverantwortlichen, 
Herrn Dr. Domke, sendet mit dem Hinweis auf das besondere Betroffensein des Or-
tes Kerzell verbunden mit einer Einladung der zuständigen Planer nach Kerzell. Dort 
soll dann nach einem Vor-Ort-Termin eine öffentliche Informationsveranstaltung, wo 
auch die Mitbürgerinnen und Mitbürger ihre Fragen stellen können, stattfinden. 
 
 
 
TOP 4 
 
Der Bebauungsplan "Im Oberfeld" wird zur Kenntnis genommen. Hier geht es insbe-
sondere um die Ansiedlung der Fa. Weider Erdbauarbeiten. Für Kerzell stellt sich die 
Frage, ob eventuell die Straße "Am Steinberg" durch Lärm in Mitleidenschaft gezo-
gen wird ? Das Wohngebiet "Hollersacker" dürfte aus der Sicht des Ortsbeirates nicht 
betroffen sein. Es stellt sich die Frage, inwiefern die Bürgerinnen und Bürger des 
Steinbergs beeinträchtigt werden.  
 
 
 
TOP 5 
 
Der diesjährige Seniorentag findet am Sonntag, 04.12.2016, im Bürgerhaus statt. 
Für die Vorbereitungen wird sich bereits am Samstag, 03.12.2016, um 10:00 Uhr, 
getroffen. Es soll u. a. die Bühne aufgebaut werden. Der Gesangverein "Liederkranz" 
singt vor dem gemeinsamen Mittagessen, gegen ca. 11:30 Uhr. Gegen 12:00 
schließt sich dann ein warmes Essen an. Im Laufe des Nachmittags werden dann 
der Chor "Siranon", die Kinder der Kindertagesstätte "Regenborgen" und der Musik-
verein "Lyra" für Unterhaltung sorgen. Darüber hinaus wird Gerd Müller eine Weih-
nachtsgeschichte vortragen. Kulinarisch findet der Tag sein Ende mit Kaffee und Ku-
chen. 
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TOP 6 
 
Steffen Reith berichtet in diesem Zusammenhang über das jährlich - vor Ort - statt-
findende Treffen des Gemeindevorstandes mit den Ortsvorstehern. Im Rahmen die-
ses Ortstermins wurde auch wieder die Problematik der Busfahrten durch die Fati-
mastraße, und damit durch die Mitte der Wohnbebauung von Kerzell angesprochen. 
Herr Thomas Lang, welcher im Gemeindevorstand der Gemeinde Eichenzell sitzt 
und gleichzeitig einer der Geschäftsführer der LNG (Lokalen Nahverkehrsgesell-
schaft) Fulda ist, steht der Verlagerung der Busse aus der Fatimastraße grundsätz-
lich sehr positiv gegenüber. Es müsste gegenüber der Kirche auf der bereits gepflas-
terten Fläche wieder eine Buswartehalle aufgestellt werden. Dann könnten die Bus-
se, vorausgesetzt es stehen in diesem Bereich keine parkenden Autos, dort wenden 
und weiterfahren. 
 
 
TOP 7 
 
- Es wurde angeregt die Mutter-Gottes-Figur am Dorfplatz, während der Advents- 
und Weihnachtszeit, wieder vom Backhaus aus an zu strahlen. 
 
- Um den Kerzeller Bahnhof herum wurde bereits schon tüchtig der Wildwuchs ent-
fernt. In Richtung der Anwesen Bahnhofstraße 10 und 12 sollten jedoch diese Arbei-
ten fortgesetzt werden, da dort bereits die Zufahrtsstraße langsam aber sicher durch 
das Wurzelwerk kaputt geht. 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer:                                                               Ortsvorsteher: 
 
gez. (Gerd Müller)                                                       gez. (Steffen Reith) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


